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臼田先生の講演の後に書いてもらった「２
年次の取り組みについて」から。

＊
■今はまだ文系か理系かも決まっていない。
だからこそ、どちらに進んでも大丈夫なよう
に苦手な科目もサボらずにやりたい。また、
２年生になったら、オープンキャンパスに行
ってみたり、大学受験について詳しく調べて
みたりしたい。
■学年＋１ｈを目標に、まずは学校の予習・
復習をしっかりやる。計画的かつ効率的に集
中して学習する。早起きして、朝、自習室に
行く。部活との両立をする。
■英数国の基礎固めのために日々精進。
■自分が本当にやりたいことは大学に入って
から楽しめると思うので、今は難関大で自分
の行きたいところを目指そうと思います。
■建築に進みたいと考えているので、数学の
勉強を中心に、３科目を２年次にしっかり固
めること。理社の普段の授業をしっかり受け
て、知識を定着させたいと思う。
■大学受験において、すべての教科がまんべ
んなくできることが重要である。現在の状態
はバランスがとれているといえるため、この
状態をもとに、さらに各教科の学力を伸ばし
ていきたい。
■私は理系に進みたいので、物理・化学を頑
張りたい。数ⅡＢで苦手なところが突出しな
いように、予習・復習を欠かさず行いたい。
■今、東京医科歯科大学に行きたいと思って
いるが、成績が足りないので、毎日３時間は
勉強するようにしたい。
■文系に進みたいと思っているので、受験に
使う可能性がある教科に比重をおいて、自宅
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学習する。
■専門学校に行きたいが、夢が破れる可能性
があるので、勉強は皆と同じようにして、お
そらく大学は受験する。
■現在、志望したい大学や職業はないが、学
習に無駄はないと思うので、二年次にはきち
んと家庭学習を行いたい。また、部活動や行
事にも、今年同様に力を注いでいきたい。そ
のためには、先を見越して計画を立てること
が必要だと思うので、意識したい。
■今のところはどっかの医大に行けばいいや
的なノリだが、まあ現状維持だとまず不可能。
今から頑張ってギリギリかどうかという所。
■ばくぜんと理系に進みたいと思っているだ
けなので、その後何をしたいか、そのために
はどの学部がいいのか考えて、文理選択をし
たい。
■第一志望が決まりつつあるので、今後の模
試等の成績を踏まえて、自分の立ち位置を確
認していきたい。塾に行くつもりはないので、
参考書などを使って勉強を進めたい。
■私はまだしっかりと進路が決まっているわ
けではないので、まずはしっかりと授業を受
け、興味や理解を深めていきたいと思う。
■将来的には国公立大に進学したいので、基
本的には国数英をしっかりやっていきたい。
特に数学は苦手なので、春休みから一年生の
復習をして、二年生に向けて準備していきた
い。
■私は将来国際弁護士になりたくて留学もし
たいから、国立に行きたい。二年は理社も授
業をしっかり受けて、地理は自分でサクシー
ド地理を勉強したいと思った。


